



comunicado

Programa de Banda Ancha de Puerto Rico

CONCLUYEN MESAS DE TRABAJO EN LA CAPITAL FEDERAL SOBRE DESARROLLO DEL INTERNET DE ALTA VELOCIDAD PARA PUERTO RICO

(viernes, 8 de septiembre de 2023 – Washington, D.C.) – En su más reciente viaje a la Capital federal, el secretario auxiliar de la Gobernación para la Innovación, Información, Datos y Tecnología, Enrique Völckers-Nin, acompañado por el equipo de trabajo del programa de Banda Ancha y de la Oficina de Innovación y Servicios de Tecnología (PRITS), realizaron mesas de trabajo para continuar la utilización eficiente de los fondos asignados y acelerar la construcción de la infraestructura de banda ancha necesaria para cerrar la brecha digital en la Isla.

“Demostramos que hemos sido diligentes en el uso de fondos federales para atender distintas necesidades. En el caso específico de los fondos asignados para cerrar la brecha digital en Puerto Rico, presentamos, en tiempo récord, el plan de acción para continuar desarrollando proyectos que ayuden a mejorar la infraestructura de las telecomunicaciones y por ende, garantizar acceso asequible a Internet de alta velocidad para todos los puertorriqueños”, mencionó el Völckers-Nin.

Durante la sesión de trabajo con las agencias federales, que incluyó al Departamento de Comercio, la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC), la Administración Nacional de Telecomunicaciones e Información (NTIA) y el Departamento del Tesoro (Treasury), se presentó el progreso de los proyectos que se comenzaron a implementar en Puerto Rico, con un total de \$900 millones de inversión, de los cuales \$500 millones provienen de fondos federales y \$400 millones de fondos estatales para abordar el tema de acceso a Internet en la Isla.

“Cabe destacar que las entidades federales elogiaron y felicitaron al Gobierno de Puerto Rico por nuestra organización y preparación de la ruta de trabajo y por los resultados que ya se están viendo sobre esta ejecución. Entre fondos federales y locales, tenemos disponibles \$900 millones, que se utilizarán de manera coordinada para impulsar el desarrollo de proyectos de banda ancha bajo la encomienda del gobernador Pierluisi”, explicó el director ejecutivo del programa Smart Island. “Fue una sesión de trabajo altamente productiva donde pudimos colaborar en la mejora de las herramientas que el gobierno federal tiene para asignar los fondos”, abundó.

Los proyectos que se crearán con la más reciente aprobación de \$158 Millones por el Departamento del Tesoro, incluyen la creación de Centros Multi Servicios en áreas vulnerables, proporcionando acceso a teletrabajo, telestudio y telemedicina, mejorando la calidad de vida de los ciudadanos. También, se establecerán Centros de Internet para ofrecer conectividad a todos los ciudadanos, priorizando municipios sin infraestructura de banda ancha y mejorando la resiliencia de las tele-comunicaciones con un cable submarino de fibra óptica.

Otros proyectos significativos son: Centros de Datos que impulsarán la competitividad de resguardo en Puerto Rico, atrayendo empresas multinacionales para almacenar sus datos en la Isla y fomentando el crecimiento económico; y Wifi Público en plazas, centros recreacionales, playas y áreas de uso común, garantizando que todos los ciudadanos tengan acceso a Internet de alta velocidad en lugares públicos.

Además de estos proyectos, se invertirá en mejorar la resiliencia de las compañías de telecomunicaciones y se ofrecerán capacitaciones profesionales, subvenciones a ciudadanos y adiestramientos para cerrar la brecha digital de manera efectiva.

“Más de 216,000 hogares y pequeños negocios en Puerto Rico se beneficiarán de la expansión de la banda ancha, facilitando el acceso a atención médica, educación y empleo, permitiendo una mayor participación en la economía moderna”, añadió el funcionario.

El gobierno de Puerto Rico avanza en su visión de un "Smart Island" con la implementación plan de acción de 5 años desarrollado que asegura la utilización efectiva de los fondos para proyectos de Internet de Alta Velocidad, reduciendo la brecha digital y promoviendo la inclusión digital.

El Programa de Banda Ancha de Puerto Rico, con sus pilares de conectividad, calidad, accesibilidad y conocimiento, liderará la transformación digital de la Isla, asegurando un futuro más inclusivo y tecnológicamente avanzado. Para obtener más información, visita <https://www.smartisland.pr.gov>.

###

Contactos:

Leticia Jover · 787-366-8422 · leticia@ljl-llc.com

Linette Santiago · 787-381-3242 · linette@ljl-llc.com

